
2018 年度 第５回 三燦会全体役員会 議事録

日時 2018 年 10 月 13 日（土） 14:30～

場所 8 階理科室

出席者 石井和彦校長先生、市川良幸教頭先生、2年 17 名、1年 19 名

1、挨拶

◆校長先生

７月以来の全体会です。9／8、9に第一支部の球技大会が行われ、１９校のうち７割くらい自転車

と徒歩で周りました。男子バレーが優勝、男子バスケも優秀な成績で終える事が出来ました。9/10 は

八王子で球技大会。今年から少し内容を変え、バレー、ドッチボールに加えバスケを行い、大きなケ

ガ無く無事に終える事が出来ました。今は 9/20 からの後期到達度試験が終わり、東洋祭に向け準備が

始まっています。バザーの方もよろしくお願いします。また、10/5 には第一支部私学振興拡充大会が

あり、準備会を含めありがとうございました。昨日の支部連絡会、また私立中高協会理事会でも「東

洋高校のお母さん方が素晴らしい」とお褒めの言葉を頂きました。10/9 東京都全体の予算既成大会も

ご参加ありがとうございました。私学校に対する助成金、就学支援の案が東京都議会で受理されたと

いう報告が理事会で発表され、支援の額をさらに増やす方向性が確認されました。とにかく来週は東

洋祭です。バザーももちろん、生徒達の気合いの入った成果をぜひ見に来てあげてください。

◆教頭先生

今週メルボルン大学より先生が来日。奨学金の確認や須賀先生の紹介などをしました。翌日はアメ

リカのジャクソンビル大学の先生より「なぜアメリカで学ぶのか」という話を中心に講演をして頂き

ました。ターム留学から帰って来た子や、これから 1年留学する子が興味深く話を聞いていました。

講演の後、先生と食事に行き、チャーハンに麻婆豆腐をかけ混ぜて食べる彼の姿を見て、常識に囚わ

れたらダメだな、と思いました。駅のスピーカーから流れる鳥のさえずりの音も、朝に聞くと良いも

のが疲れていたり、ささくれだっていたら、また、外国人にとってはどう感じるのか。私達の周りに

は、当たり前と思っている事が視点を変えれば違って見えるものがたくさんあるのではと思い、生徒

達にも伝えていきたいなと思いました。

◆仲川会長

バザーの値付けなどのお手伝いをする中で、昨年の経験者に聞かないとわからないことが多々ある

ので、やはり引き継ぎは大事だと痛感しました。各部長さんはじめ、今後とも宜しくお願い致します。

2、報告事項

◆ 本 部より

① 三燦会会則について、本日の常任役員会にて、会則改定委員会を発足。会長・副会長、庶務担当

3名と各部より 2名ずつ参加予定。

② 卒業を祝う会 (次年度) 実施計画…教頭先生より、祝う会までの流れとして。毎年、卒業式は体

育館で行い、その後に東京ドームホテルにて「卒業を祝う会」を行う。その際に次年度の会場を

仮予約。通例として春分の日の前日。夏過ぎから細かい段取り（予算、料理など）を職員と保護

者で進める。教員は場所取りのみで、料理決め等は保護者。職員の出し物（合唱など）は慣例に

なっている。3年間の歩みの DVD などは、これまでは教員が制作していたが、できれば保護者と

共作希望。当日は会費の中から次学年保護者 2名が参加し次年度の参考にする。祝う会の出欠は

学校から年末プリント配布し年始に出欠確認。会場は着座で。立ち上げメンバーは三燦会の父母

の中から決めていた。できれば顔ぶれを把握したいので、宜しくお願いします。

③ キラメキ会…11 月 17 日（土）三燦会後に実施予定

◆ 学級部より

① 11 月 10 日（土）１年生クラス保護者会茶話会のお菓子、飲物等はほぼ決定。当日は 1年役員に

準備補助をお願いできればと思います。



② 三燦会懇親会・2年茶話会アンケート集計結果としてプリントを配布。懇親会では、先生方の御

参加がもっと多いと嬉しい、テーブルが学年ごとなので配置を考える、一般の保護者参加の声か

けの方法を考える、などの意見があった。今回は準備期間が短く、いたらない点もありましたが、

次回はアンケートを活かしてより良い会にしたいと思います。

◆ 文化部より

10/11 に講演者様と電話打合せ。参加の申込み書を 3年保護者会で再度配って頂き、参加者が少

し増えた。50名以上は集めたいので再度参加者募集を呼びかける予定。本日、当日の流れ・分担を

打合せ予定。

◆ 広報部より

東洋高校 HP から三燦会 HP へリンクするようにした。ウイルスバスター（5年間）を購入予定（支

払い方法等を確認）。本日、三燦会 HP の更新の仕方を皆で講習した。

◆ 支部より

9/13 中央連合会会議・研修会 参加、9/15 私学振興拡充大会 準備会、10/5 拡充大会 開催、10/9

私学振興予算要望期成大会 参加。11 月は私学振興全国大会に支部会員 7名が参加予定。3月の引き

継ぎ会までご協力お願い致します。

◆ バザー委員会より

今月 6日、13 日で 87 家庭より寄贈品を受取り、仕分け・値付けまで終了。バザー前々日の会場

設営、当日は宜しくお願い致します。

また、後援会より協賛品としてスイートポテト 100 個、おにぎり 2個組 100セット、どら焼き 100

個、レトルトカレー 200 個、ペットボトル 500ml150本前後、お菓子少々を協賛頂いています。後援

会は当日 9時に設営予定。

3、その他

◆ 委員会についての意見‥議題以外でも、色々な事柄を学年を越えて話し合えたら良い場になると思

います。

◆ 会計より、 9月〜11 月分までの交通費を精算申請書に記入の上、次回 11 月 17 日に提出してくだ

さい。欠席の場合、支払いは遅れるが 12 月提出でも可。申請書等は三燦会 HP 会計ホルダーより印刷

できます。

★次回全体会予定 11 月 17 日（土）15:00～ 理科室 2


